

Anouk

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 15.04.25



Rasse	Husky
Geschlecht	Männlich
Kastriert	Ja
Geburtstag	08/2023
Haltung	

Das bin ich

Anouk wurde aufgrund von Überforderung der Vorbesitzer bei uns abgegeben. Dabei stellte sich heraus, dass er mit seinen eineinhalb Jahren schon drei (mit uns als TSV, vier) Vorbesitzer hat und leider ohne viel dabei nachzudenken über Kleinanzeigen verkauft wurde.

Jetzt ist er nun Gott sei Dank bei uns und wir suchen ein ENDGÜLTIGES, rasseerfahrenes Zuhause, welches ihm die nötige Stabilität im Leben gibt und ihm zeigt, dass er sich auf seine Menschen verlassen kann. Anouk zeigt sich bei uns rassetypisch selbstbewusst und eigenständig, ist aber durchaus menschenbezogen und genießt nicht nur Aufmerksamkeit sehr, sondern sucht auch Körperkontakt. Selbst fremden Personen ist er stets freundlich zugewandt. Besonders in dynamischen und reizvollen Situationen braucht er aber Anleitung und Unterstützung zur Ruhe, weil er sich von Unruhe leicht anstecken lässt. Hierbei ist wichtig, dass er ruhig und souverän geführt wird und man sich von seinem Kindskopf nicht aus der Fassung bringen lässt. Sowohl bei Mensch als auch bei Hund zeigt er sich distanzlos und frech, weshalb der Besuch einer Hundeschule unabdingbar ist. Draußen zeigt der junge Rüde deutlich, dass er nicht viel kennengelernt hat. Entspannt an der Leine laufen liegt ihm noch nicht und zieht deshalb ordentlich an der Leine. Bei Hundebegegnungen zeigt er sich aufgeregt und möchte zu jedem Hund hin. Hier muss ihm noch gezeigt werden, dass nicht jeder Artgenosse Kontakt möchte und er nicht zu jedem hin kann/darf.

Für Anouk suchen wir ein Zuhause, das schon ausreichende Erfahrung in der Haltung von Huskys oder anderen arbeitsfreudigen Hunderassen hat und weiß, wie man einen solchen Hund rassegerecht auslastet. Seine zukünftigen Besitzer sollten mit ihm auf jeden Fall Zughundesport, Carnicross oder ähnliches machen, aber auch genug darauf achten, dass Anouk gut zur Ruhe kommt und nicht zu sehr hochgefahren wird. Standfeste und hundeerfahrene Kinder ab 14 Jahren sind im neuen Haushalt denkbar, Kleintiere oder Katzen sollten nicht vorhanden sein. Das zuhause sollte eher ländlicher gelegen sein, da ihn die turbulente Stadt vermutlich stressen würde.

